

もいのにぎわい通信

2018年11月24日 定例活動報告

日時：2018年11月24日（土）9：00～16：00

場所：小山町 観音地

天候：曇 気温7℃～13℃ 湿度54% 風速2m

参加者：19人：大人18人 子供1人（内土地改良区6人）

■活動

9:00 集合(土地改良区)

除草作業(刈払機) マツ林のクズ蔓切と枝打ち

10:00 集合(緑の環)

除草作業(刈払機) 苗木のクズ除去と剪定

11:00 休憩

11:50 土地改良区作業終了

12:00 昼食

13:00 除草作業(刈払機) 苗木のクズ除去と剪定

15:00 作業終了・後片付け

15:30 ドローン飛行

16:00 解散

■活動報告

11月中旬を迎えますが、今年は暖冬らしくようやく北海道でも雪が降ったそうです。昨年の定例活動ではたき火をして暖をとっていますが、今年はその必要がなさそうです。

【11月10日】

ジャングル状態を解消する為、11月10日に星野、金井さん、古木さん、金子さん、森さん家族で臨時の草刈をしました。ジャングル状態の解消とはいきませんでした。秋の森の空気を感じながらの草刈となりました。

【11月24日】

土地改良区の皆さんは、刈払機による草刈と大鎌を使用してマツ林のクズの除去と枝打ちをする2班に分かれ作業を開始していました。

植えてから10年を経過したマツ林は松くい虫により枯れているマツが目立ってきました。

耐性マツに植え替えが必要な時期になってきました。

緑の環の皆さんは、刈払機による草刈と苗木のクズ除去と剪定に着手しました。

刈払機の操作は従来金井さん、小林さん、金子さん、古木さん、私の5人でしたが、今回新たに藤井さん、杉浦さんの若手も加わりました。例年草刈ができず手つかずの場所が多かったので、今年は何とか手つかずの場所を減らして行きたいものです。

また11月から3月までは苗木の剪定の時期です。苗木も大きく成長し、剪定が必要となっています。昨年から本格的に剪定を始めましたが、草刈を早急に行い苗木の選定が出来るような状況を一刻も早く実現したいものです。

休憩時にセブンイレブン財団助成金で購入した作業用手袋を参加者全員に配布しました。昼食には、室谷さんからパンの差し入れがありました。いつも気を使って頂きありがとうございました。最後に金井さんが購入したドローンを飛ばしました。最初は操作に戸惑いましたが、無事飛行出来ました。ドローンから写真撮影をしましたが、操作の不具合により残念ながらとれませんでした。次回は散策路上を飛ばし上空写真を撮りたいものです。

(記録：星野 正人)

.....
■ お知らせ ホームページもご覧下さい→ <http://www.g-cycle.org/>

次回の定例会は、12月15日(土)(雨天の場合12月16日(日)) 除草作業、枝の剪定、クリの苗3本植樹などを行います。



休憩 みんなで談笑



作業開始



刈払機による作業



枝の剪定作業





ドローン飛行に挑戦



ドローン飛行中